

Mon engagement RSE | EN 2 JOURS ! Diagnostic RSE flash



POURQUOI UNE DÉMARCHE RSE ?

Initier le **DIAGNOSTIC FLASH** au sein de votre entreprise présente plusieurs bénéfices :

- Augmentation** de la performance de l'entreprise
- Renforcement** de sa marque employeur
- Anticipation** de la réglementation
- Gain** en résilience



COMMENT ÇA SE PASSE ?

- 1/2 journée : **audit** sur place
- 1 journée de travail : **synthèse** des actions prioritaires à lancer
- 1/2 journée : **débrief** et partage des prochaines étapes à mettre en œuvre



COMBIEN ÇA COÛTE ?

Ce diagnostic flash vous coûtera **890 € HT** et **50%** (890 € HT supplémentaire) seront **pris en charge** par la **Région Grand Est**, notre partenaire pour le déploiement de politiques RSE au sein des industries agroalimentaires

COMMENT JE ME LANCE ?

En contactant directement votre interlocuteur par territoire



CHAMPAGNE ARDENNE
Jean-Thomas ROBICHON

jtrobichon@savourez-la-champagne-ardenne.fr
06 89 17 64 08



LORRAINE
Justine GATEAUX

justine.gateaux@iaa-lorraine.fr
06 73 01 24 80



ALSACE
Nicolas HEINTZ

nicolas.heintz@initiativessdurables.com
03 88 19 55 99



les arias
du Grand Est

La Région
Grand Est

Une action de l'ARIA Alsace et des Initiatives Durables aux bénéfices des ARIAs du Grand Est, avec le soutien financier de la Région Grand Est

www.aria.alsace | www.initiativessdurables.com | www.les-arias-grandest.fr | www.iaa-lorraine.fr | www.savourez-la-champagne-ardenne.fr | www.grandest.fr